

**Escucha todos los partidos del CB Granada en radiogranada.es**

C.B. Granada - Ricoh Manresa -> Domingo, 13/04/2006 12:00 h.

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

El IAJ entrega sus Premios 'Granada Ioven', que reconocen a la 'juventud preparada'

**los primeros en contarte lo último**

GRANADA 16.1 ° Máx. 16.8 ° Min. 15.2 °

Miércoles, 9 de abril de 2008

esta noche  
22:00 h.

**GRANADA COFRADE**

Hoy Por Hoy **Carles Francino**

DIR AUDIO

Buscar

## La crítica cinematográfica centra el IV Premio de Traducción Francisco Ayala

La convocatoria para participar en el Premio de Traducción Francisco Ayala, dirigido a estudiantes universitarios, se ha abierto hoy en su cuarta edición, que estará dedicada a los textos de crítica cinematográfica y cuyo plazo de presentación de originales finaliza el 30 de noviembre de 2008.

La cuarta edición de este premio ha sido presentada hoy durante un acto celebrado en la Facultad de Traducción de Granada, dentro de los actos organizados para celebrar su patrón, presidido por el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, en el que también se entregaron los premios de la tercera edición a Estela Navarro y Claudia Tola.



La Fundación Francisco Ayala, la Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Granada y el Servicio de Traducción Universitario (STU) organizan anualmente este premio de traducción.

Este certamen está dirigido a estudiantes universitarios de segundo y tercer ciclo de España e incluye cuatro premios, correspondientes a cada una de las lenguas, dotados cada uno con 300 euros, un diploma acreditativo y un lote de libros.

Con él se pretende dar un impulso a la traducción vocacional, la que se entiende como arte además de como oficio y quiere, además, dar rienda suelta a las habilidades y destrezas del traductor sin que esté sometido a la presión de los plazos y las entregas.

Paralelamente al Premio de Traducción se organizarán charlas y seminarios, una reflexión en torno a la traducción que los creadores de este premio creen necesaria.

Este certamen es, además, un homenaje a la figura de Francisco Ayala, en concreto a su faceta de traductor, poco conocida entre el resto de oficios que desempeñó el humanista granadino.

Publicada el Martes, 8 de Abril de 2008 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A. © [2005]

### Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

### Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

### Agenda: abril'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



### Usuarios Conectados

Actualmente hay 225 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

### Encuesta

¿Crees que la feria del Corpus debe mantenerse en los 6 días actuales o volver a los 8 de siempre?



- Que dure 8 o más días.
- Que dure una semana.
- Que dure 6 días.